

## PRESENTAN INICIATIVAS EN DERECHO A LA INFORMACIÓN

#CONGRESOCDMX

Con el fin de adaptarse a los nuevos requerimientos tecnológicos a través de un panorama de rendición de cuentas e inclusión, el INFO CDMX presentó tres iniciativas al Congreso capitalino que buscan promover la mejora en los derechos humanos.

Al explicar cada uno de los puntos, Víctor Romo, presidente de la Comisión de Transparencia, Protección de Datos Personales y Combate a la Corrupción, señaló que estas iniciativas buscan fortalecer la transparencia y garantizar la inclusión digital para los capitalinos.

Accesibilidad Web para Personas con Discapacidad, Derogación de la Plataforma Local de Transparencia y Estado Abierto y Apertura Institucional, son las tres propuestas de reforma del instituto. **FRIDA VALENCIA**

3

INICIATIVAS  
ENVIÓ EL  
INFOCDMX  
AL CONGRESO.

FOTO: ESPECIAL



• **DETALLES.** Romo y Arístides Guerrero.

